

Schönenberg, Ende März 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die vielen Karten und Spenden und für die Erweisung der letzten Ehre, die wir zum Abschied unserer lieben

Ida Bachmann-Günthard

erfahren durften.

Besonderer Dank geht an Pfarrer Villwock für die Begleitung und an Pfarrer Hossbach für die schön gestaltete Abdankung.

Weiter möchten wir nochmals dem ganzen Team des Altersheims Stollenweid für die liebevolle Betreuung danken.

Die Trauerfamilie